

Un projet pilote donne aux clients d'Oshawa Power l'occasion de faire l'essai de nouvelles grilles tarifaires et de nouveaux outils relatifs à l'électricité

Oshawa, Ontario (9 avril 2018) — Un projet pilote approuvé par la Commission de l'énergie de l'Ontario (CEO) donne l'occasion aux consommateurs résidentiels d'Oshawa Power de faire l'essai de grilles tarifaires alternatives selon l'heure de la consommation et de l'incidence qu'une rétroaction supplémentaire peut avoir en aidant les consommateurs à mieux gérer leur consommation et leurs coûts d'électricité.

Le projet pilote d'Oshawa Power est l'un des nombreux projets sélectionnés par la CEO pour remodeler la grille tarifaire réglementée (GTR) qui établit les prix qui s'appliquent à plus de 90 pour cent des consommateurs d'électricité de la province.

Le projet pilote d'un an analysera la réponse des consommateurs à des grilles tarifaires simplifiées comportant deux périodes tarifaires au lieu de trois durant la plus grande partie de l'année. Il examinera de plus l'efficacité des grilles tarifaires à sensibiliser les consommateurs, grâce aux différences de prix, sur la gestion de la quantité d'électricité qu'ils consomment lors des périodes de pointe. Les participants se verront fournir des outils comme un portail virtuel avancé, une rétroaction et des alertes, ainsi qu'une application interactive pour téléphone intelligent. Ces outils sont personnalisés pour chaque participant, ce qui permet de leur offrir des renseignements lorsqu'ils en ont besoin.

Pour de plus amples renseignements sur le projet pilote d'Oshawa Power et la façon de s'y inscrire, veuillez faire parvenir un courriel à cdm@opuc.on.ca ou composer le 905 723-4626, poste 5346.

Qu'est-ce que cela veut dire pour les consommateurs d'énergie de l'Ontario?

- Depuis 2012, la tarification selon l'heure de la consommation est en vigueur en Ontario et a obtenu un certain succès en encourageant les consommateurs résidentiels à transférer leur consommation d'énergie hors des périodes de pointe, mais des recherches indiquent qu'il est possible de faire encore mieux.
- Par conséquent, la CEO soutient maintenant des projets pilotes d'établissement de prix auprès de consommateurs résidentiels afin de mettre à l'essai des façons qui leur donnent davantage de contrôle sur leurs coûts d'électricité tout en aidant aussi à améliorer les gains d'efficacité du réseau.
- Les prix de la GTR modifiés pourraient avoir une incidence positive sur la gestion des économies et de la demande. Si les consommateurs de la GTR peuvent réduire ou transférer de façon fiable leur consommation hors des périodes de pointe, cela pourrait permettre à la province d'éviter des investissements qui seraient autrement nécessaires.

Citation

« Nous œuvrons à faciliter la réaction des consommateurs aux signaux de prix de manière à avantager également le réseau dans son ensemble. C'est l'une des raisons pour lesquelles nous essayons des solutions de rechange à la grille actuelle des tarifs selon l'heure de la consommation. Ces projets pilotes nous procureront des résultats fondés sur la réalité qui peuvent orienter la façon dont nous améliorons la grille tarifaire réglementée. » – Ceiran Bishop, directeur des politiques stratégiques à la CEO.

Ressources et renseignements complémentaires

- [Feuille de route relative à la GTR](#) (en anglais seulement)

À propos de la Commission de l'énergie de l'Ontario (CEO)

La CEO est l'organisme de réglementation indépendant des secteurs de l'électricité et du gaz naturel de l'Ontario. Elle protège les consommateurs et prend des décisions dans l'intérêt public. Son objectif est de promouvoir un secteur de l'énergie durable et efficient qui procure aux consommateurs des services d'énergie fiables à un coût raisonnable.

-30-

Communiquer avec nous

Pour de plus amples renseignements, veuillez visiter le site de la CEO (oeb.ca/fr) ou communiquer directement avec nous.

Médias

Téléphone : 416 544-5171

Courriel : oebmedia@oeb.ca

This document is also available in English.